



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

population

Question écrite n° 75469

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat aux personnes âgées sur les modifications de la démographie mondiale. L'organisation des Nations unies, à l'occasion de l'ouverture de la deuxième assemblée mondiale sur le vieillissement, a annoncé que le vieillissement de la population concerne, désormais, le monde entier. En effet, il est prévu qu'en 2050, les plus de soixante ans seront plus nombreux que les moins de quinze ans, ils représenteront 21 % de la proportion mondiale de personnes, au lieu des 10 % actuels. Un plan d'action est envisagé pour lancer un appel à un changement d'attitudes dans les politiques nationales et internationales, dans les pratiques sociales et au sein des entreprises ; les objectifs ébauchés seraient une participation active des personnes âgées au développement de la société et un renforcement de l'environnement social favorisant la solidarité entre générations. En outre, eu égard à d'autres phénomènes qui croissent parallèlement, à savoir la mondialisation et l'urbanisation, a été, de nouveau, soulignée la nécessité d'une société pour tous les âges. Face à un plan d'action ambitieux, réaliste et concret, il se demande ce que le Gouvernement entend prendre comme actions pour appuyer ce futur projet.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75469

Rubrique : Démographie

Ministère interrogé : personnes âgées

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 avril 2002, page 1980